



Les asters d'automne (*Aster sp.*) de la famille des astéracées ou composées

Synonyme : marguerite de la St-Michel

Parmi les centaines d'espèces qu'englobe ce genre, *Aster novi-belgii* et *Aster novae-angliae* sont incontestablement les rois de l'automne. Ils s'agit de plantes originaires du nord-est des Etats-Unis. Ils ont engendré de nombreux hybrides aux coloris variés et à la floraison prolongée. Comme de plus leurs capitules sont très mellifères, ils méritent largement l'attention du jardinier pour les décorations des massifs d'arrière-saison et de l'apiculteur pour un appoint de nourriture avant la mise en hivernage de ses colonies d'abeilles.

Pour le botaniste à la page, ces deux espèces appartiennent désormais au genre *Symphotrichum*, terme constitué de deux racines grecques et qui signifierait cheveux soudés.

Enfin, pour l'écologue soucieux de l'équilibre des écosystèmes et de la biodiversité locale, certains figurent dans la liste des plantes invasives ou pestes végétales et seraient donc à éviter !

Etymologie

Le nom générique vient du latin *aster* qui signifie étoile. Il s'agit d'une référence évidente à l'allure générale des inflorescences en capitule qui évoquent une étoile. Les appellations spécifiques correspondent à la latinisation de leurs régions d'origine, la Nouvelle-Belgique (actuellement l'état de New York) et la Nouvelle-Angleterre (6 états dont le Maine, le Massachusetts, le Vermont...).

